

SYNDICAT GENERAL

DES PERSONNELS DU GPMH

ET DES PERSONNELS ADMINISTRATIFS ET DE MAINTENANCE

DU PORT DU HAVRE

Le Havre, le 16 Septembre 2011

Camarades,

Le travail effectué au quotidien par les salariés du Département Maintenance est considérable et mérite d'être pointé du doigt.

Déroptions permanentes, Heures Supplémentaires à tout va, avenants aux organisations de travail sont autant d'efforts consentis par chacun au quotidien et qui permettent de faire tourner ce service et ainsi d'assurer la qualité que nous devons à nos clients, et ce dans un contexte de sous effectifs récurrent !!

Ainsi, nous avons interpellé la direction générale sur la situation alarmante des effectifs du DMO, obligeant les salariés à consentir autant d'efforts mais au risque, de conduire à un moment donné à des situations d'insécurité dont seule la direction générale, de par cette alerte, en portera la responsabilité.

De ce fait, nous avons demandé au directeur général, plus de visibilité sur la négociation des contrats en cours pour qu'au mois d'octobre, nous puissions envisager une réévaluation des effectifs nécessaire à la bonne marche du service.

Nous vous informons également que nous rencontrons fin septembre la direction de la GMP suite à notre lettre envoyée dernièrement.

Camarades, tous ces efforts finiront bien par payer et à prouver que notre professionnalisme est estimable et reconnu.

Nous vous tiendrons informer des suites, et nous prévoyons d'ores et déjà de programmer une assemblée générale très prochainement pour faire un point précis de la situation !!

UNIS, DETERMINES
DERRIERE VOTRE ORGANISATION SYNDICALE

Le Secrétaire Général

L. DELAPORTE

Pour info et affichage